

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Histoire vivante - 1er acte - Compte à rebours

Women Lawyers Switzerland ([www.lawandwomen.ch](http://www.lawandwomen.ch)) et l'association CH2021 ([www.ch2021.ch](http://www.ch2021.ch)) lanceront le 7 février 2020 le compte à rebours du 50e anniversaire du droit de vote des femmes en Suisse. En effet, le 7 février sera le premier jour des 366 jours restants et nous nous retrouverons à la «GenerationenHaus» à Berne.

Cette première manifestation, qui aura lieu de 17h15 à 19h00, réunira différentes générations qui étaient et sont toujours actives défenderesses du droit de vote.  
**L'événement est ouvert à tous et à toutes.**

Nous accueillerons un panel de discussion et les participantes seront **Zita Küng**, présidente de l'association CH2021, **Maya Dougoud**, présidente de l'association des Femmes Juristes Suisse, **Germaine Zenhäusern** d'Unterbäch (VS), qui a vécu la votation de 1971 et **Fina Girard**, qui soutient le droit de vote de 16 ans.

L'association CH2021 offre une plate-forme permettant de partager sur tout le territoire de la Suisse les activités prévues pour célébrer cet anniversaire et pour encourager le dialogue sur l'égalité des sexes dans la démocratie.

Femmes Juristes Suisse est une association professionnelle qui promeut et soutient les droits des femmes dans la législation et œuvre pour une égalité concrète des sexes. Soutenant l'association CH2021 dans ce projet, toutes deux organiseront conjointement d'autres événements en lien avec cet anniversaire.

**Vous trouverez toutes les informations nécessaires dans le dépliant en annexe ou sous ce lien:**

[https://ch2021.ch/wp-content/uploads/2020/01/countdown2021\\_Flyer\\_fr-final.pdf](https://ch2021.ch/wp-content/uploads/2020/01/countdown2021_Flyer_fr-final.pdf)

### Contact:

Maya Dougoud  
Présidente Femmes Juristes Suisse  
[www.lawandwomen.ch](http://www.lawandwomen.ch)  
[Maya.Dougoud@hefr.ch](mailto:Maya.Dougoud@hefr.ch)  
Tél. 079 781 27 58

Hopp Demokratie!  
Allez la démocratie!  
Forza Democrazia!  
Dai democrazia!